

# 矢部高校通信

文責：校長

## 原付バイク実技講習会



原付バイク所有者全員を対象に交通ルールや社会のルールが遵守でき、交通事故ゼロを目指した二輪車競技部の部員による実技指導を行っています。生徒が生徒に教えますが、だからこそ生徒目線で丁寧に教えてくれます。指導と受講で互いに学び会う、こういうことができる学校は他にはありません。

## クヌギの植え付け

本校ではクヌギの木を使ってシイタケの原本栽培を行っています。クヌギは茶道の菊炭や薪ストーブの薪としても活用されるなど、利用価値の高い樹木です。そのクヌギを種（実生）から苗作りをする取り組みを始めました。苗床を作りドングリを蒔いていくのです。数十年後の貴重な資源となることでしょう。



## 体育大会に向けて準備着々



今年は4月末に体育大会を開催しますが、春休み中から演舞のリーダーや団画のリーダーは練習や作成に励んでいます。毎年、生徒たちが趣向を凝らした取り組みをしてくれますので、とても楽しみです。なかなかみんな揃って時間確保が難しそうですが、みんな集中して取り組んでいます。

## 春の全国交通安全推進運動への協力

山都町で行われた推進大会の一貫で大型バイクのパレードと一般の方への記念品の配布があり、二輪車競技部の生徒たちも配布に協力しました。安全運転を常に心がけている生徒たちだからこそ交通安全への思いも強く、笑顔で協力できるのだと思います。山都町での事故が〇ありますように！！



## 新任式・始業式・入学式・入寮式



新任式では12名の先生方を新たにお迎えしました。どの先生方も矢部高生との授業や活動を楽しみにしておられます。始業式では今年度の教育目標である「自ら気づき 考え 行動する」の内容説明を行いました。担任発表では一喜一憂の表情が見られ、先生方とのつながりがよくわかりました。入学式では多くの来賓の皆様の出席と温かい雰囲気の中で挙行できました。新入生の輝く表情が印象的でした。入寮式では6名が寮生活をスタートさせます。山都町で生活し、地域を理解し、学びを深めて成長してほしいと思います。

## 原付バイク点検

いよいよ新学期が始まります。バイクでの通学も始まります。初日のこの日は、警察やバイク販売店からも来ていただき登校した生徒のバイク点検を行いました。昨年も1学期はバイクの運転に慣れず、単純な転倒事故も多く見られました。今年度は「事故〇」を目指して取り組みを進めたいと思います。安全で安心して学びが続けられる環境づくりをさらに進めていきたいと思います。生徒の皆さんの自覚も大切です。



## 1年生オリエンテーション



新入生は初めての高校生活に緊張気味でした。この日は校長や各部からのオリエンテーションです。校長として教育目標や校訓「通潤魂」、校章の意味について話をしました。歴史ある学校だからこそ大切にしたいものがあります。新入生には、しっかりと理解したうえで高校生活を満喫してほしいのです。

## 山都町での植樹ツアー参加

「Present Tree」という森林再生と地域振興の同時実現をめざした取り組みが行われ、林業科学科の生徒も参加しました。東京からも大手企業や東大生、一般の方、そして地元行政など、環境保全に意識の高い人たちが集いました。今回は竹内副知事も参加され、生徒とともに植樹を行いました。森林の機能と再生の重要性は理解していても行動に移すのは難しいのが現状です。このような機会に行動できたことは、参加した生徒たちにとっても良い経験となり、今後の学習態度や進路目標にも大きな影響がありそうです。

